

Regionalverband ORLATAL

Gartenfreunde e.V. Pößneck

Pressearbeit 2022

Nr. 02/2022

Gartenbörse des Regionalverbands Orlatal - Gartenfreunde e.V.

Naturverbundene Hobbys sind sinnvoll und erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. Corona befeuert diesen Trend weiterhin. Im ersten Lockdown blickten viele neidvoll auf die Kleingärtner, die sich jederzeit in ihren Garten zurückziehen und die Natur genießen konnten. Die Nachfrage nach Gärten schoss regelrecht in die Höhe und in der Hälfte aller Pößnecker Kleingartenanlagen ist keine Parzelle mehr zu haben. Aber es gibt noch freie Gärten, acht sind sogar erst im vergangenen Jahr frei geworden.

In folgenden Pößnecker Kleingartenvereinen kann schon ab dem Frühjahr in das Hobby Freizeitgärtner gestartet werden:

Kleingartenanlage	An der Altenburg
Kleingartenanlage	An der Karl-Marx-Straße
Kleingartenanlage	Brandensteiner Weg
Kleingartenanlage	Fuchshügel
Kleingartenanlage	Griebsental
Kleingartenanlage	Gölzegraben
Kleingartenanlage	Hegelsberg
Kleingartenanlage	Kirschplantage
Kleingartenanlage	Köstitz
Kleingartenanlage	Nelkenhügel
Kleingartenanlage	Scheunenstraße
Kleingartenanlage	Unter dem Grundeberg
Kleingartenanlage	Wald



Die Gärten sind in der Regel zwischen 200 und 400 Quadratmetern groß und für einen sehr moderaten Pachtzins zu nutzen. Die Voraussetzungen für das Pachten einer Parzelle sind überschaubar.

Zunächst muss der Bewerber Mitglied im jeweiligen Kleingartenverein werden und damit die Regelungen der Satzung anerkennen. Der danach abzuschließende Pachtvertrag hat Parallelen zu Mietverträgen für Wohnungen. Das heißt, mir wird das Gartenland nur zur kleingärtnerischen Nutzung überlassen, aber es bleibt fremdes Eigentum.

Wie die eigenen Möbel in einer Mietwohnung können eigene Obstbäume und -sträucher gepflanzt und auf Beeten darf (muss sogar!) Obst und Gemüse für den Eigenbedarf angebaut werden. Dazu kommen noch Blumen und der kleine Bereich für die Erholung. Also die Couch, nur im Grünen.

Dies ist alles in dem eigens dafür geschaffenen Bundeskleingartengesetz geregelt. Die Vereinsvorstände in den Anlagen können dazu genauere Auskunft geben und Fragen beantworten.



In Pößneck ist ein Kleingarten hochgerechnet schon für rund 5,- Euro im Monat zu haben.
Interesse? Dann wenden Sie sich bitte per E-Mail an kvgartenfreundepn@web.de den Regionalverband

Foto: Hartmut Bergner

